

Por segundo año consecutivo la Junta de Beneficencia recibe este reconocimiento del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, IESS. El Eco. Ramiro González, Presidente del Consejo Directivo del Seguro Social, hizo la entrega durante la inauguración de una nueva Agencia del IESS, al norte de Guayaquil, en la Alborada.

De acuerdo a la resolución la JBG está entre las primeras de las 1.000 empresas con mayor aportación en el 2011. “Empresas que tienen una particularidad por ser generadores de empleo de un gran volumen de personas, empresas que hacen un país y una sociedad cubierta por la seguridad social”, manifestó el Eco. Agustín Ortiz Costa, Director Provincial del IESS – Guayas.

La JBG viene contribuyendo con la Seguridad Social desde 1938, con un número siempre creciente de aportantes, necesario para atender la, cada vez, creciente demanda de los servicios que la Junta ofrece en sus cuatro hospitales, hospicios, asilos, escuelas, colegios, entre otras.

En nombre de la JBG recibió el reconocimiento don Armando Baquerizo Carbo, Administrador General de la Junta de Beneficencia, en representación del Dr. Werner Moeller, Director de la Institución.